
PREFEITURA DE
' VALINHOS 

OF. Nº 1594/2021-DTL/SAJI/P

Valinhos, em 14 de outubro de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 1701/21-CMV

Vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida

Processo administrativo nº 16108/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,  
Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao

Requerimento em epígrafe, seguem anexadas, as informações disponibilizadas

pelas áreas competentes da Municipalidade, solicitando sejam encaminhadas ao

autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada

estima e consideração.

Atenciosamente, 
Anexo: 1 folha.

Ao

Excelentíssimo Senhor,
FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos JGP/jgp 
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PREFEITURA DO MUNICÍPIODE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

CI 2048/2021-DTL/GP Requerimento nº1701/2021

Ao
Departamento Técnico-Legislativo

Quanto à solicitação do Nobre Vereador, informamosque:

1. Quais atitudes estão sendo tomadaspela Prefeitura referentes ao atraso no

pagamento das merendeiras da empresa Nutriplus?
R.: Os pagamentos estão sendo efetuados de forma regular conforme envio da Nota

Fiscal referente ao serviço prestado em nome da empresa Nutriplus Alimentação e

Tecnologia LTDA. Em situações que há a recepção da nota já vencida nesta secretaria,

o pagamento é efetuado em até 2 (dois) dias úteis dado os trâmites internos para a

realização do mesmo.

2. Quando será regularizadaa entrega de cestas básicas, que está atrasada há  
meses?

R.: O contrato quanto aos pagamentos são efetuados diretamente à empresa

Nutríplus. O repasse de tal benefício fica em responsabilidade da própria empresa.

3. Quando será regularizado o pagamento do VR, que também está atrasado há
meses?

R.: O contrato quanto aos pagamentos são efetuados diretamente à empresa

Nutriplus. O repasse de tal benefício fica em responsabilidade da própria empresa.

Era o que nos competia informar. 
”D.F./S.F., ep de Outubro de 2021.

f  
Secretário

 


